

Eduard Moya es un joven violinista y violista con una notable trayectoria musical. Con sólo 11 años actuó por primera vez como solista con la orquesta “Amigos de la clásica” de Barcelona, y su gran proyección le ha llevado a estudiar con grandes maestros como Yossif Ivanov y Stephan Picard en violín, y con Ashan Pillai y Walter Küssner en viola.

Por otra parte, ha sido premiado en varios concursos como solista como el concurso Sant Anastasi de Lleida, los premios de interpretación musical de Girona, el concurso de jóvenes talentos de Andorra y el premio de honor del conservatorio de Barcelona como violista. También como músico de cámara con la formación Duo Elysium ha sido premiado en el XVIII concurso de música de cámara Higini Anglès y los XXV Podiums de música de cámara de Sant Joan de Vilatorrada.

También ha contado con el respaldo de algunas instituciones para ampliar su formación o bien para realizar actuaciones en el exterior, entre ellas la Fundación Barrié, la Fundación Pradier – Redes Culturales, el Instituto Ramón Llull y el Centro Cultural de España en Buenos Aires. Gran parte de su formación ha sido en el Conservatorio Superior del Liceu con la violinista Olga Aleshinsky y con el violista Paul Cortese.

Su actividad musical le ha llevado a tocar en distintos países como España, Portugal, Alemania, Argentina y Andorra. Además, es colaborador habitual en diferentes orquestas como la Orquesta del Gran Teatro del Liceu, la orquesta de cámara Terrassa 48, la Orthemis Orchestra y la Orquesta Nacional de cámara de Andorra.